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自由 平等 公正 法治

爱国 敬业 诚信 友善

本报讯（记者 宗和）省第十四次党代会
胜利闭幕，我校迅速组织传达学习会议内容，
要求大家把思想和行动统一到省第十四次党

代会精神上来，深刻领会会议精神的重要意

义。6 月 20 日上午，校党委书记宣勇主持召开
校党委理论学习中心组专题学习会，深入学

习宣传贯彻省十四次党代会精神。6 月 22 日，
校党委书记宣勇面向党政班子成员和全体中
层干部，认真传达省第十四次党代会精神。

宣勇从五个方面传达了省十四次党代会

精神。宣勇介绍了省十四次党代会概况。他

说，6 月 12 日上午，中国共产党浙江省第十四
次代表大会隆重开幕。省委副书记、代省长袁

家军同志主持会议。省委书记车俊同志代表
中国共产党浙江省第十三届委员会向大会作
题为《坚定不移沿着“八八战略”指引的路子

走下去 高水平谱写实现“两个一百年”奋斗目

标的浙江篇章》的工作报告。十三届省纪委以

书面形式向大会作报告。代表们充分酝酿、广

泛讨论、认真审查，通过了省委和省纪委的工
作报告。大会选举产生了浙江省出席党的十
九代表和新一届中共浙江省委和省纪委。宣
勇还就参加大会的人员构成，大会的基本流

程，设立会风会纪督查组，严肃大会纪律，省

委对省属高校代表团的关心支持等情况，进

行了介绍。

宣勇从“八个方面”传达了省委书记车俊

在省十四次党代会上的报告，一是“一个指

引”。即紧密团结在以习近平同志为核心的党
中央周围，坚定不移沿着“八八战略”指引的

路子走下去，秉持浙江精神，干在实处、走在

前列、勇立潮头，高水平谱写实现“两个一百

年”奋斗目标的浙江篇章。二是“两个高水

平”。确保到 2020 年高水平全面建成小康社
会，并在此基础上，高水平推进社会主义现代

化建设，以“两个高水平”的优异成绩，谱写实

现“两个一百年”奋斗目标在浙江的崭新篇

章。三是“三个叠加期”。今后五年是我省大有

可为的战略机遇期、干事创业的发展黄金期、

不进则退的转型关键期。四是“四个强省”。突
出改革强省，增创体制机制新优势；突出创新
强省，增创发展动能新优势；突出开放强省，
增创国际竞争新优势；突出人才强省，增创战

略资源新优势。五是“五个必须”。回顾五年的

奋斗历程，我们深刻体会到，必须坚持把讲政

治放在首位，同以习近平同志为核心的党中央
保持高度一致；必须坚持以“八八战略”为总
纲，做到一张蓝图绘到底；必须坚持以人民为

中心的发展思想，把人民对美好生活的向往作

为我们的奋斗目标；必须坚持弘扬红船精神、

浙江精神，唱响创新和实干的最强音；必须坚

持党要管党、从严治党，保持心齐气顺风正劲
足的良好氛围。六是“六个浙江”。在提升综合
实力和质量效益上更进一步、更快一步，努力
建设富强浙江；在提升各领域法治化水平上更

进一步、更快一步，努力建设法治浙江；在提升

文化软实力上更进一步、更快一步，努力建设

文化浙江；在提升人民群众获得感上更进一
步、更快一步，努力建设平安浙江；在提升生态
环境质量上更进一步、更快一步，努力建设美
丽浙江；在全面从严治党上更进一步、更快一

步，努力建设清廉浙江。七是“七个着力”。报告

指出，要着力推动经济转型升级；着力深化改

革扩大开放；着力统筹城乡区域发展；着力加

强民主法治建设；着力提升文化软实力；着力

提高社会建设水平；着力推进生态文明建设；

八是要持续深入推进全面从严治党。

宣勇传达了省委副书记、代省长袁家军参

加省部属高校代表团讨论时的讲话精神。他

说，袁省长要求全省高校，一要准确把握车俊
书记的报告。要从国家大背景，从总书记治国
理政新理念新思想新战略的深刻变化中，从

“大国”变“强国”的大背景中，来思考浙江的历

史方位和浙江的发展，思考在社会变革大趋势

中，面对新技术革命、新机遇，我们要瞄准方

向、对准跑道，助推浙江腾飞。我们所处的发展
阶段是一个时代的“大节点”，“两个一百年”的
交叉点，是“三期叠加”的关键期。所以，浙江务
实低调，提出了“两个高水平”发展目标；二要
深刻理解报告中的内在逻辑。报告的各部分内

容是相互联系、相互统一的有机整体，具有很

强的内在逻辑性；三是各高校要系统贯彻落实
好党代会精神。在“双一流”的背景下，高等教

育改革与“四个强省”建设都有关联，需要各高
校在“强”字上做好文章，服务好浙江发展。高

校的发展也需要土壤，需要大环境。在“六个浙

江”建设中，各高校要找准自己的定位，实现新

发展、争取新空间、增强新动力。要支持做好

“放管服”改革，不断深化高等教育改革，让高

校有更多的自主权。要全面从严治党，落实立

德树人，培养好社会主义合格建设者和可靠接
班人。政府会支持重点高校和重点学科建设，
对特色发展的高校也会给予支持。

宣勇谈了这次党代会带给我省高等教育
发展的机遇和挑战。报告指出，我省科技创新、

高等教育和人才的支撑作用还不够强。高等教

育是制约我省创新发展的突出短板，必须下大
决心，全面实施高等教育强省战略。全面提高
开放水平。全力创建“一带一路”建设综合试
验区，加快推进全球电子商务平台建设，继续

办好世界互联网大会、中国 - 中东欧国家投
资贸易博览会、中国国际茶叶博览会等。这对

我校国际化特色高校建设提供了非常好的发
展机遇。

宣勇强调，我校学习宣传贯彻省十四次党
代会精神，一是把学习宣传贯彻省党代会精神

作为学校当前和今后一段时期的重要政治任
务。全校党员干部一定要认真组织、传达学习，

切实把思想认识统一到省党代会精神和省委
作出的重要决策部署上来；二是坚持领导带头
学、原原本本读、认真完整学，结合实际学、带
着问题学。做到党员干部、师生学习全覆盖，各
党总支（直支）要迅速认真组织学习会议精神，

掀起学习热潮；三是切实强化责任担当，抓紧

研究贯彻落实措施。各单位围绕省十四次党代

会提出的高等教育改革发展、开放发展等，和

我校关系比较密切的各项任务，要认真研究谋
划、主动对接实施的路径，同时，要加强党的基
层建设的新举措新办法；四是要做好“结合”这
篇大文章。结合学校年初的各项工作任务，各

单位要认真梳理分析我们今年的工作，狠抓落

实、务求实效，特别是要提振精神、敢于担当，

把学习贯彻党代会精神与推进学校各项重点
工作结合起来，与“两学一做”常态化制度化结
合起来，与“青年学子学青年习近平”学习教育

结合起来，与省委第三巡视组向党委反馈巡视
“回头看”整改结合起来，与教育部本科教学合

格评估的整改结合起来。

最后，宣勇希望全校师生员工，要撸起袖子
加油，集中精力、集聚智慧、集中全力推进学校
各项事业的发展。同时，学校下半年要进行教师
全员聘任和中层干部换届。全校上下要以贯穿
省十四次党代会精神为契机，进一步推进学校

改革，创造性地贯彻落实好党代会精神的各项
任务，以优异的成绩迎接党的十九大召开。

学校深入学习宣传贯彻省十四次党代会精神

本报讯（记者 宗和）“如今，我要和您说再见了。仿佛

昨天才拿到宿舍的钥匙和伙伴相识，今天就要和这一切匆

匆道别。等浙风来，我还会与您欢歌同唱；等江水起，我依

旧与您风雨携手。因为，我们都是浙外的青年。”

“六月花新吐，三春叶已长。”我校 2017 届 1840 名毕
业生迎来了他们的毕业季。四年时光倏然一瞬，夏至日，学
校在小和山校区行健馆为 2017 届毕业生举行了隆重的毕

业 !。校党委书记宣勇等校党政领导班子出席 !。各

学"的教#代表，学"和相关部$领导，第四届我最%&

的'师，各毕业班推(的)!教师，*导员，班主任以+校

,和家长代表作为-.代表，共同见/了这一具有重要意
义的时刻。校党委副书记01用中2双3主持 !。

今年，我校的毕业生共有 1840 人，4中本科、高5的
省级优6毕业生 69 人。校党委副书记789宣读了 2017

届省级优6毕业生名单。校领导班子为省级优6毕业生:

发了;</书。

校长=>在毕业 !上致?，他动情地引用《@年浙

外》的歌A与同学们道别B“C分别总是在六月，D不E毕

业的F。G这H天，校IJ上K着一幕幕依依L别的M
情、一张张青春美好的合NO念、一PPQR真情的毕
业K出SS大家都在以最好的T态和U校、和师,、和自

己的大学时代告别。同学们，V们在浙江外国3学"学习

深造的这W年，正是学校大发展、大建设、大提高的时期。

V们X历并见/了校IYZ变大、变美的过程；见/了学

校在国际化[用人才培养方面所作的努力和所取得的进
步；见/了学校接\教育部本科教学工作合格评估的重要
历史时刻。在建设C外3特色]明、教育^质一流G的多科

性_通本科"校的道路上，学校前进的`一个足a，都O

下了V们bc进取的d记。”

在e手告别f际，=>看到同学们学业有成、即g继

续深造hij各k>位建l立业，他为同学们感到高m，

n然有不舍，o更多的是pq与期r。作为师长与s,，他
用心地t上u别v3，wx大家B

一是希望V们坚持y志不z的理想{念，做一个|求

理想的人。希望V们不管}在~处，面u~k�难与挑战，

都抱有远大的理想和坚定的{念，以梦为马，勇敢地去|

求、去实现。

二是希望V们弘扬&国为民的家国情怀，做一个感恩
奉献的人。古往今来，个人的发展总是调字今
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优秀，是一种习惯

u近毕业，13 级国际经济与贸易 2 班的丁鸿佳
收获了一项重量级奖项———第五届浙江省“十佳大
学生”入围奖。全省仅 20 名大学生入围该奖项。丁鸿
佳说，这是他最好的毕业!物。

记者翻开]_本，上面密密麻麻地记录着丁鸿

佳大学期间所取得的成绩，曾获共青团中央与全国
学联联合:发的国家电{奖学金、全国23-3测
评大N一等奖、校睿达奖学金、浙外f星 --- 学习
f星、三次校优6学生一等奖学金等殊;。四年综合

#质测评成绩为所在专业的第一名并评为浙江省省
级优6毕业生。首次参加雅思考试即获总分 6.5 分、

-3单科 7 分以+托业考试 800 分的成绩。还获得
了剑桥商务23等/书。丁鸿佳真是名副4实的浙
外“学习f星”了。当小编问他学习的l诀时，丁鸿佳
反9不好意思地说B“我只是把学习当成自己的一k
m趣。有了m趣地注入，学习就会事半l倍。”

大一起，丁鸿佳就扎根在自己的专业上，@时候

就冒出了写论文的念头，他觉得写论文是在学习了
一定的国际经济相关知识后结合自己家乡的实际经
济发展情况想做的一k实践锻炼。“@时候总担心自
己的论文青涩，唯有查阅ww的参考资料，一遍U一
遍的@磨，直到自己觉得满意了为止。”丁鸿佳回忆

道。@时候，他已经是校学生会外联部的一员，日常

的学习和学生组织的工作已经占据了他大部分的时
候，丁鸿佳常常在深夜，在周末，在外联回来的公交

车上思考论文。l夫不负有心人，丁鸿佳在中国经济
核心期刊《当代经济》(ISSN 1007-9378)中发表中长
篇论文《金H涉外经济转型升级的路径选y》、在《上
海金h报》发表中长篇论文《新常态下[加快国际经

贸金h人才培养》等。他相{这H论文的发表能更好

地激励自己多运用自}所学专业知识获得更好发
展，也能帮助到}边许多同专业的同学们共同提高。

平日J，丁鸿佳最%欢去的就是学校的图书馆，
挑一本书，常常一坐就是一个下午。丁鸿佳还特别&
学习23，他的电脑上、书桌上有许多他自己准备的

23学习资料，如新概念23 3、4 版，BBC 和 CNN
的新闻音频等。他常常边听边跟读。在]_的时候，

他还不忘推(小编“23趣配音”APP，“手机也是我
们学习的一个好助手，很多软件都可以帮助我们锻
炼-3，改进3音3调和3感，9且U非常有意思！”

丁鸿佳不仅自我强化23基础，更是找I实践平台，
他积极参加校大学生23K讲比N、“外研杯”2文

BP 辩论N校内N等比N，在实战中磨^自己。

“小事成就大事，细节成就完美。”在注重自我发

展向上发展的同时，丁鸿佳也没有忽视自己在组织
中贡献力量。大二时，丁鸿佳通过校学生处公开[聘
成为校级学术讲0弘毅讲Z的首位学生负责人。“弘
毅讲Z”以校党委学工部主办，校内各二级学"承
办的方式开展。丁鸿佳协同组织成员开展了《青春

榜样巅峰力量》、《如~在[聘中成为\欢迎的人
才》、《如~写好面试简历》等深\学生们%&并取
得\著成果的讲0，开创了讲0网络 APP 6上报
名、多P讲0主题集聚化、弹幕讲0、讲0与)众互
动等新模式，相关讲0被中国教育在6、浙江在6、

新浪、青年时报等媒体广泛报道。截至目前弘毅讲Z

讲0的)众人次已经突破七千人次。现在，弘毅讲Z

在全体师生和4他社会人士的共同努力、关注和支

持下不断进步。

聊起弘毅讲Z的@段时光，丁鸿佳说B“最开始

我们担心的就是)众，因为弘毅讲Z刚成立，很多同
学并不清楚。”作为首位学生负责人的他，积极地联
系主讲人，带头一个班一个班地宣传，通过8{、8

博宣传 。“从无到有，到被大家认可，这个过程真的有

点难。o是当真正克服了这个�难，会发现真的非常

有成就感。”

丁鸿佳很%欢主持。大一时，他就加入了主持人
社，成为 2014级开学 !首个学生主持以+各?校
活动的主持。大二时，他通过竞选成为主持人社的社

长，积极筹划主办校第四届主持人大N并获得了十
佳社长的;<称号。他坦然告D我B“第一次主持的

时候真的非常的紧张，o是我通过自我调整，还摸索

出了一套自己的主持风格，4中也\到了很多同学
的鼓励和点赞，说实话我享\站在L台上的时光。”
丁鸿佳热&生活，热&公益，经常参加校内外的

志愿服务活动，他还要把热z公益的精神继续坚持
下去，争取更多的机会为社会奉献。他%欢与同学分

享，同学们都称他是个“开心果”。担任班长时，组织了

湘湖健}行走、中秋晚会等多次富有意义的班级活
动，期末复习迎考时，他g自己整理好的期末复习=
划与复习资料与同学们分享，一起探讨。丁鸿佳说B

“一定要好好珍L大学这四年的生活，当V真正结束
了这一段经历时，V才会发现这是V人生当中最为

宝贵的一段时光，我很珍L和同学们f间的情感，这

四年J我们共同经历了很多，有挫折和矛盾，o更多

的是在一起时的欢~；大学J的'师也都非常的有

意思，̀ 个'师都会有不一样的教学方式，会带给V

很多不同的知识，我想在我毕业以后我会一直和}
边的人保持联系，把在浙外的,谊一直+续下去。”

目前，丁鸿佳已获得中国人民银行、中国农业银

行、中国邮政储蓄银行的录用通知书。除此f外，他

还获得了包含世界百强名校2国诺丁汉大学在内的
四所2国大学研究生正式通知书。毕业已经进入倒
=时，因为努力，他给自己的未来创造了多k选y。
小编没有问他最后如~选y，因为，从他的眼神J，已
经看到了满满的自{。不管丁鸿佳选y哪一个 Of-

fer，相{努力、bcU热&生活的他都能有一e更广
阔的天空。 （记者 戴潘虹）

四年磨一剑，教师梦终圆

2013 年的 9 月，陈波从义乌来到了杭州。她@从
高中起就立志要做一名人民教师。陈波认为小学是
自我意识、人格发展的重要阶段，所以她更希望自己
有一天能成为一名小学'师，引导孩子健康快K地
成长。三年bc，不忘初心。当得知自己已经第一志

愿被浙江外国3学"小学教育专业录取时，激动的

心情无以言表，因为走进浙外这所有着st师范教
育历史的"校是她的梦想。思绪回转，陈波不禁U@
开了录取通知书，她知道，这趟列车正向着自己的

“教师梦”越行越近。

走进浙外，陈波把自己当作一块海绵，努力地吸

收知识的养分。在大一下学期末自行选y方向时，理

科班出来的陈波毫不犹豫地选y了小学3文方向。

陈波%欢3文，在她的眼J，3文是小学教育中基础
且重要的学科，因为3言文字不仅是交际工具、{息
/体，还是文化得以传承的重要纽带。

陈波%欢分?学习，她对不同体系的知识]用
不同的学习方法。专业开设的基础性课程为本体性
知识。课堂学习是她学习本体性知识的主要途径，

“课堂学习是基础，课后，我比较%欢阅读文学作^，

这有助于加强文学基础。”陈波说道，“因为文三校区
在市区，感觉浙江图书馆、博库书城都成了我们学校
的图书馆，借阅非常便利。”9心理学、教育学等课程
相关的条件性知识，除了课堂上'师的讲#外，还需
要课后+伸学习。最后一?的实践性知识要通过见

习和实习地不断累积。“我们学"有很多的教育实践

基地，从大一到大三，我们`个学期都有一周的时间
去小学见习，大四上学期我还在学军小学实习了四
个月。”在见习和实习中，陈波遇见了可X可敬的'
师，在他们的指导和帮助下，陈波对教育教学、班主

任工作有了更深切的体会和理解；她也遇见了可&

活泼的孩子们，让她感\到了'师的幸q感。大学期

间，陈波朝着目标前行，四年J，她获过国家奖学金、

四次一等奖学金，多次被评为三好学生与优6团员。

提+这H优异的成绩，陈波表示，“;<只是附加;，
只有@好基础，我才有做'师的资本。”

除了日常的课业，陈波所在的教育学"还为`
位本科生都配备了一名校内理论导师与一名校外实
践导师。“我的导师陈伟伟'师非常负责，他定期召

开导师见面会，为我们的学习与生活答n解o，也指

导我们学年论文、毕业论文的选题与撰写。不仅是陈

'师，给我们上课的'师都让我很敬佩。从'师}

上，我学到永无止境的学习精神和一丝不苟的严谨

态度。”陈波说道。大二暑假的时候，陈波作为团队负

责人组织社会实践团队到-m平湖开展“阳光课堂”

活动。在实践的课堂J，陈波钻研教学方法，把课堂
中所学的知识转换成实践，@一次的社会实践让她
自己也\益匪浅。团队被评为浙江省大中学生暑期
社会实践活动优6团队，所撰写的调研论文也被评

为浙江省暑期社会实践优6论文。“我真的很感恩在

校内外遇到的所有美好，这H都让我更坚定成为一
名有&心、有责任心、有耐心的好'师的决心。”

陈波已经顺利通过义乌的教师编制考试。这个

坚韧、恬静的女孩四年磨一剑，终于圆了自己的教师
梦。]_快结束时，陈波想对学弟学妹说B“韶H易

逝，唯这般富有朝气的年H不可辜负。作为大学生，

我们[有自己的梦想，自己的!划。把时间放在实现

目标上，哪怕暂时不成l，也可换来内心的充盈。只

要我们坚持向前走，就好过停在原地。”现在，陈波已

是一名行者，在无疆师道上奋勇前行。（记者张钰伦）

用心筑就创业梦

初识~浩宇是在初夏的傍晚。~浩宇刚出差回

杭，~意中有着丝丝疲倦，一见面，他就开心地与小

编分享，这次出差U谈成了一笔业务。“有个景区在

开发，投资W个亿，我要去负责市P推广。”

e手告别大三时，~浩宇与大部分的毕业生一
样，开始为毕业做@算。2016 年 10 月，~浩宇带着
准备好的资料，到工商局注<了自己的公司———杭
州胜光文化传媒有限公司。这个=算机专业的大男

孩做起了传媒业务。半年光景，他的公司已经有了一

定的客户群。

在入大学前，许多人都会憧憬自己的大学生活，

有H人要立志做学霸，要继续升学，有H人要充分感
\大学丰富多彩的校I文化生活。~浩宇也有自己
的梦，他要努力变得更好，找到一份好工作。因为家
境的原因，~浩宇从大一时就去校外做兼5，以减轻

家J的负担。他做过很多兼5，家教、话务员、服务

员、摄N师助理SS9在这H兼5中，他坚持最t

的就是摄N师助理。一次偶然的机会，他得到了浙

江卫视“跑男”M组摄N师助理的兼5工作。“跟着

M组跑，̀ 天的休息时间很>，有时候一天要工作

十W个小时。不仅累，关键占用的时间特别多，我好

W次都不想做了，”~浩宇回忆起@段兼5时光，

“我来自西北，自小吃苦比较多，最后还是坚持了下

来。”f后，~浩宇就经常参与浙江卫视《i跑吧》

《王牌对王牌》《来吧冠军》、G20 宣传e晚会等节目
拍摄。在M组的兼5经历不仅让~浩宇更磨^了吃
苦耐劳的毅志，更%欢上传媒工作，有了创业的念
头。在M组中，他还认识了许多,好的业务指导'

师，了解了拍摄电视的具体操作流程，更为后来的创

业积淀了业务基础。

梦想是慢长的旅行。创业并没有想,中@么容
易，资金、客户都是起步阶段的难点。“刚开始时，压
力比较大，有时候会觉得很孤独，o是只要坚持下来
就会有惊%。”~浩宇说道。有一次，~浩宇要为客户

准备晚会的L台+灯光、音响等，o是P地只能从当

天下午 5点才腾出来，平常要一天的活，现在却要在
一个半小时内要完成，途中还根据客户的u时要求
调整L台布置。@天，~浩宇一直忙到晚上十点才吃
上饭，可是他却觉得特别的踏实。~浩宇对`一份接
到的业务都特别认真，许多客户反映呈现的效果比

预期好很多，̀ `得到这样的称赞，他觉得再累也;

了。~浩宇说B“4实自主创业对我来说就是一个过

程的积累，想法很重要。我不只看眼前的收获，9是

看一份工作能带给自己的提升空间有多大。”
u近毕业特别的忙，~浩宇要准备毕业论文、毕

业答辩，还要兼顾公司业务。o是，他却报名参加了
学校第四届创业大N。这意味着他还要抽出时间准
备创业大N的资料和答辩。问4缘由，原来在创业初

时，~浩宇获得了学校 1 万元的创业资助，“我很感
激学校，参加比N并不为名次，只是想去向学校S报
一下，我在获得资助后自己的创业进展，n然没获得

什么大的成绩，o学校的恩情不能忘。”最后，他以优

异的表现获得了大N第一名。

]_快结束时，~浩宇说B“我很开心能做自己
%欢的事。我会坚持做下去，努力把r做好。”初夏的
雨，像四年的大学时光，润物无声。下在地上，映出万

点灯火；流进~浩宇的心田，滋润了他梦想。
（记者徐梦琪）

“一百种”让自己蜕变的形式，她选
择了… …

毕业前，13 美术师范 1 班的0镱轩把所有的精
力都投入到了毕业创作中。调色板中的五颜六色，还

有清晨五点的晨曦，凌晨两点的月光，她觉得一切都
是@么得充实，@么得美。回想大学四年的时光，她
不觉握紧手中的&笔，想把此时激荡于脑海和心中
的情绪都h于眼前的这副作^。

四年前的@个夏天，0镱轩参加高考、填报志

愿、被浙外录取、报道入学、参加军训、上课，这个外

表文静的金H姑娘如此开启了自己的大学生活。0
镱轩的入学成绩在班J属于中游，“我以前做事有H
拖j。入学后妈妈天天@电话给我，总是要念叨C要
努力啊！G”她还模仿起她妈妈的-吻，自己被自己逗

K了，“幸运的是，我在大学J遇到好多好'师，他们

就像是我生命J的引路人，让我找到了新的自己。”

“@时候我胆子挺小的，遇到发言f?的P合就
紧张得不得了。做事也不太有主见，'师`次布置工
作时都要交代得很清楚我才能照着做。”0镱轩的内

心萌生了要突破自我的念头，于是，她鼓起勇气报名

参加了学"的教师技能大N。n然@次并没有取得

什么名次，o是通过准备比N和NP经历，她感觉自

己并不@么惧P了。后来，0镱轩U报名参加了校教
师技能大N，N前一遍U一遍地K^，l夫不负有心
人，她先后获得了大N三等奖和一等奖。在参加长三
)教师技能大N前，=复x'师来为参N同学做指
导。='师很耐心地*导参N同学，从前期准备工

作，自{心建立，到NP关键点的把握、比N时的发

音，都专$做了细致地*导。@次参N，0镱轩不仅

取得了一等奖的佳绩，更感觉教学技能有了质的进
步，这是她觉得最欣%的。

作为一名师范专业的学生，0镱轩很注重专业
技能的习得。大学四年，她多次获得校一等奖学金、

校二等奖学金，还获得省政府优6学生奖学金。在'

师的悉心指导下，0镱轩还获得了杭州青年美术新
6第二名，“大美中国”全国书&比N银奖等好成绩。

“我的专业课'师专业l底深w，不仅有内*还很有
X和力呢。”聊起'师，0镱轩\得比较m奋，“'师
们不仅指导我们的专业，还经常教导我们做事一定

要认真负责。我以后一定也要像他们一样，对我的学

生负责任。”

大二的暑假，在*导员陈澄'师的指导下，0

镱轩组织了社会实践队 开展关于浦东地区古民
居（宗姓祠堂，厅堂）的调研。一开始，她也感到1
虑，只有调研的想法，实际落实却遇到各k难题。不
会就学，不懂就问，0镱轩告D自己，只要努力，就

一定行。最后，她作为团队学生负责人，把人员分

工、交通、住宿、参)地点、]_对,等事项都安排
得井井有条。所在团队被评为校级社会实践优6团
队，她被评为校级社会实践优6个人。0镱轩用自

己默默的努力，/明了自己“行”。在班J，她凭着自

己的实干精神，获得了班J同学的一致认可，被选

举为班长，一直担任至毕业。在民艺社，她凭着对民

间艺术的&，遇到一个个�难，却U一次次把�难

击败。
今天的0镱轩已经褪去了四年前的稚嫩，取9

代f的是散发出的自{。作为一名省级优6毕业生，
0镱轩站在了她人生新的起点上，她即g告别浙外，
走上杭师大附属东城实验学校的讲台。“这W天经常

和同学在校IJ走走拍拍，觉得校I特别美，马上要

毕业了，真的好舍不得跟'师们说再见，跟浙外说再

见。”0镱轩说，“o是，哪怕是离开了浙外，我也会带

着一名浙外人的梦想继续奋斗，努力成为一个更优
6的自己！” （记者杜笑琳）

———2017届优秀毕业生风采展示（二）

学在浙外 赢在未来
编者按：时光荏苒，岁月如梭。作为浙外学子，他们即将结束大学生涯，带着沉甸甸的收获离开菁菁校园。他们的成长有磨砺，更有快乐，有失败，更

有收获，这种经历值得永久珍藏。校全媒体中心记者采访、整理了部分 2017 届优秀毕业生事迹，现予以刊登，向全校师生展示他们的精神风貌。希望他
们乘风破浪，扬帆远航，用青春与智慧续写人生辉煌的篇章，希望更多的浙外学子以他们为榜样，激起奋斗的力量，为理想插上腾飞的翅膀。
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